

御所の風

学習発表会での大きな成果を これからにつなげて…



先日は、新しい体育館での記念すべき学習発表会が開催されました。当日は、たくさんの保護者・地域の皆様にお越しいただき、感謝申し上げます。

児童会スローガン「かがやこう 心を一つに とどけよう 104人の笑顔」のもと、各学年が発達段階に応じて、日常生活で大切にしたいことや学習したことを素材にした表現や心に迫る劇に取り組んできました。一人一人が自分の役割を果たし、学年が一つになって創り上げた表現。全校で初めて取り組んだ群読と合唱。学校では、先生方の熱のこもった指導や励ましにどんどん輝きを増していく子供たちでした。きっと家でも家族の力を借りて台詞や動きを覚えたり、密かにダンスや歌の練習をしたりしたに違いありません。

ご家庭におかれましては、衣装や道具の準備に、子供たちの健康管理等、お力添えをいただき、ありがとうございました。学習発表会で得た一人一人の自信と学年・学校集団としての力を次の目標につなげていきたいものです。

<5・6年御所堰賛太鼓>

<1年「しらせたいな 見せたいな」>

<2年「あいうえお劇場」>



<3年「ほんとうの宝物」>



<4年「ぼくらすてきな仲間たち」>



<5年「被災地訪問をとおして考えたこと」>



さすが高学年

<6年「ミュージカル キャッツ」>



自分にできることをじっくり考えた貴重な時間。

数々のダンスと歌。業間休みなどを利用したの猛練習。



<全校 群読「生きる」合唱「この星に生まれて」>



たくさんご指導いただきました。
御所堰賛太鼓・・・縣 二三男先生
4年合唱・・・佐々木 郁二先生
4年・全校合唱・・・内館 愛子先生
4年生は雫石町小・中音楽会に向けて、さら
にご指導いただく予定です。
お力添えに感謝申し上げます。

